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Memenuhi undan-
gan makan malam Pj 
Walikota Baubau di 
Rumah Jabatan Wa-
likota Baubau Jumat 

Pj Gubernur Sultra ABR Intervensi 
Inflasi Baubau

BAUBAU, BP-Gubernur Sultra Komjen Pol. (P) Dr. (H.C.) Andap Budhi Re-
vianto, S.I.K., M.H.terus berupaya  menurunkan angka stunting di Provinsi 
Sultra termasuk salah satu upayanya melakukan intervensi di Kota Baubau.

Pj Gubernur Sultra ABR dan Pj Walikota Baubau Dr Rasman Manafi 

BAUBAU, BP-Cold 
Storage di Tempat 
Pelelangan Ikan (TPI) 
Wameo setelah hampir 

Pj Wali Kota Baubau Dr 
Rasman: Cold Storage TPI 

Wameo Sudah Bisa Digunakan

Pewarta: Amat Jr dua tahun tidak dapat di-
gunakan, akhirnya sudah 
bisa digunakan.

Kadis Perikanan Sultra 
melaporkan kepada Pj 

SULTRA, BP-Penjabat 
(Pj) Gubernur Sulawesi 
Tenggara Komjen Pol. 
(Purn.) Dr. (H.C.) Andap 
Budhi Revianto, S.I.K., 
M.H melakukan kun-

Pj. Gubernur Sultra ABR 
Kunjungi Buton

Peliput : Rahman jungan kerja perdana di 
Kabupaten Buton. Kun-
jungan Sekjen Kemen-
kuham itu dipusatkan di  
Desa Boneatiro, Keca-
matan Kapontori.

BAUBAU, BP-
Menjelang musim libur 
Natal dan Tahun Baru 

Jelang Nataru, Harga Cabai Stabil 100-120 Ribu 
per Kg di Baubau

(Nataru) 2024 harga ca-
bai terpantau stabil di be-
berapa titik pantau pasar 
yang ada di Kota Bau-
bau. 

Harga cabai seperti ca-
bai kristal, cabai makas-
sar, cabai biasa dan cabai BAUBAU, BP-Berb-

agai upaya terus dilaku-
kan Pj Wali Kota Dr 

Upaya Tekan Inflasi,  Dr Muh Rasman Launching 
Gerakan Menanam Cabai

Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si dalam menga-
tasi laju inflasi di bumi 
khalifatul khamis Bau-
bau. Salah satu upaya itu  

adalah dengan menanam 
cabai di pekarangan ma-
sing-masing masyara-

Kadisperindag Baubau La Ode Ali Hasan Pantau Sembako di Pasar Tradis-
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Pj Wali Kota Baubau Dr 
Rasman: Cold Storage TPI Wameo 

Sudah Bisa Digunakan
malam (8/12/2023) 
Andap Budhi Revi-
anro, menjelaskan 
cara melihat inflasi 
kita adalah melak-
sanakan  perband-
ingan dengan tahun 
lalu dimana tahun 
lalu masih diangka 
5 sekian kemudian 
masuk Januari 2023 
bertambah tinggi 
6,57 Januari 2023. 

Diuraikan, dalam 
perjalanan dirinya  
dilantik bulan Sep-
tember tanggal 5, 
dan  tanggal 8 se-
rah terima, terlihat 
catatan inflasi masih 
cukup tinggi dan be-
rada diposisi kedua 
tertinggi se Indone-
sia. 

Namun setelah  
berbagai intevensi 

Jelang Nataru, Harga Cabai Stabil 100-120 Ribu per Kg di 
Baubau

rawit yang terpantau 
tim  Dinas Perindag 
berada di kisaran 
harga Rp 100 000, 
Rp 110.000 dan Rp 
120.000 per kilogram.

Hal ini diungkapkan 
Kadis Perindag Kota 
Baubau H La Ode Ali 
Hasan, S.E, M.Si ke-
pada sejumlah media 
Jumat (8/12/2023).

Menurut H La 
Ode Ali Hasan, Di-

Upaya Tekan Inflasi,  Dr Muh Rasman Launching Gerakan 
Menanam Cabai

kat.
 Dan pada Ju-

mat (8/12/2023) 
gerakan mena-
nam sudah di-
launching  di 
kebun PKK Ke-
lurahan Lamang-
ga Kecamatan 
Murhum. 

Alasan me-
milih melaku-
kan launching 
gerakan mena-
nam di wilayah 
pekarangan mi-
lik masyarakat 
atau pemuki-
man bukan di 
wilayah perta-
nian atau lahan 
hijau atau sema-
camnya karena 
bentuk gerakan 
ini bukan ger-
akan yang ada 
di wilayah perta-
nian tapi gerakan 
yang dilaku-
kan ini mena-
nam adalah di 
wilayah peruma-
han, pemukiman 
yang dilakukan 
langsung oleh 

Wali Kota Baubau 
dua hari lalu tentang 
kepastian itu.

Hal ini diungkap-
kan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, 
SP, M.Si saat men-
jamu makan malam 
Pj Gubernur Sultra 
Komjen Pol (Purn) 
Dr (HC) Andap Bu-
dhi Revianto, S.IK, 
MH di rujab Wali 
Kota Baubau Jumat 
malam (8/12/2023).

Pj Wali Kota me-
nyampaikan terima 
kasih kepada Gu-
bernur Sultra yang 
memberikan kesem-
patan kepada Pem-
kot Baubau meman-
faatkan cold storage 

Pj. Gubernur Sultra ABR 
Kunjungi Buton

Pj. Gubernur Sultra 
bersama rombongan 
tiba di desa Boneat-
iro disambut lang-
sung Sekda Kabu-
paten Buton, Asnawi 
Jamaluddin mewaki-
li Pj. Bupati Buton, 
Unsur Forkopimda 
Buton, OPD ling-
kup Pemkab Buton, 
Camat Kapontori, la 
Ode Farihi, SSos dan 
pernagkatnya, Toloh 
Masyarakat dan se-
genap Masyarakat 
Boneatiro, Sabtu 
Siang, 9 Desember 
2023.

Kepala Daerah 
di Bumi Anoa itu 
dalam lawatannya 
di Kabupaten Buton 
menyempatkan diori 
meninjau hasil-hasil 
perikanan yang ada 
di Boneatiro. Kaho-
leo (Ikan Teri yang 
dikeringkan) meru-
pakan hasil utama 
Desa Boneatiro. 

Mantan kapolda 
Sultra itu juga me-
nyempatkan diri ber-

dan berkat kerjasa-
ma yang baik karena 
yang menjadi indi-
kator adalah Kota 
Baubau dan Kota 
Kendari maka inflasi 
di Sultra turun dari 
3,54 kemudian juga 
sempat turun 3,49 
turun lagi menjadi 
urutan ke 7 dan sek-
arang menjadi rank-
ing ke 15 se Indone-
sia”.

Dikatakan, satu hal 
yang sederhana ke-
tika diberi amanah 
maka harus mampu 
menginventar is i r 
berbagai permasala-
han.

 â€œKalau berbi-
cara inflasi kenapa 
semuanya nyala-
hin kita? Kita balik. 
Berbicara fiskal dan 

moneter tentu adalah 
tendensi kewenan-
gan Bank Indone-
sia, catet rumuskan 
apa yang harus kita 
eksekusi. Terma-
suk juga BPS jadi 
kita bekerja berba-
sis data. Termasuk 
stakeholder terkait.

Disinilah kita seb-
agai pimpinan harus 
bisa mengeksekusi 
dan mengkoordina-
sikan. Jadi jangan 
sampai kita yang 
menjadi objek atau 
pihak yang sering 
dipersalahkan, ter-
kadang sederhana 
seperti itu,â€ katanya

Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Ras-
man Manafi, SP, 
M.Si menyampaikan 
terima kasih kepada 

Gubernur Sultra wa-
laupun di sela-sela 
acara yang sangat pa-
dat,  menyempatkan 
waktu datang  bersa-
ma-sama menikmati 
makan malam yang 
telah disuguhkan.

Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Rasman 
Manafi menyam-
paikan beberapa hal 
sekaligus menyam-
but Pj Gubernur 
Sultra di Kota Bau-
bau untuk kegiatan 
pasar murah Sabtu 
(9/12/2023) di Bau-
bau dan pada be-
berapa hari ke depan 
Pemkot Baubau juga 
dengan Bulog sudah 
merencanakan pasar 
murah secara berta-
hap sampai akhir De-
sember.(*)

nas Perindag Kota 
Baubau setiap hari 
mengecek harga ca-
bai. Dan berdasar-
kan hari pemantauan 
Jumat (8/12/2023) 
harga cabai masih 
bervariasi, kalaupun 
ada harga diatas dari 
hasil pemantauan tim 
dari Dinas Perindag 
belum didapatkan di 
Kota Baubau.â€ Dan 
sampai dengan hari 

ini belum ada harga 
diatas Rp 120 per ki-
logram di Baubau. Ka-
lau pun ada kita cari 
sangat susah untuk 
mendapatkannya,â€ 
ujarnya.

H Ali Hasan menja-
min ketersediaan ca-
bai di pasar. Bahkan 
kalau pun kurang 
maka Kota Baubau 
akan disuplai dari 
Kendari. Cabai dari 

Makassar juga su-
dah masuk kurang 
lebih 400 Kg melalui 
Pelabuhan Murhum 
Baubau dengan ka-
pal dharma very pada 
Kamis (7/12/2023).

Sementara itu, ter-
kait dengan kebutu-
han pokok lainnya 
menjelang Nataru, 
Kadis Perindag H Ali 
Hasan mengungkap-
kan sudah cukup.(*)

masyarakat. 
Aksi ini dilaku-

kan secara seren-
ta di Kecamatan 
Bungi dan Sora-
wolio, dengan 
penyiapan lahan 
yang sepenuh-
nya oleh warga. 

Pola yang 
dikembangkan 
agak berbeda, 
yakni gerakan 
yang diinisiasi 
bersama di unit-
unit terkecil, di 
level keluarga 
dan di level kelu-
rahan. Pihaknya 
yakin gerakan 
menanam ber-
sama ini sudah 
pernah dilaku-
kan tetapi saat 
ini selain untuk 
pemenuhan ke-
luarga juga in-
gin mengendal-
ikan ekonomi di 
wilayah. 

Dan bila terus 
dilakukan di se-
luruh keluarga 
di Kota Baubau 
maka pergerakan 

ekonomi khusus-
nya kalau bicara 
inflasi, bicara cabai 
yang begitu cepat 
naiknya  ini bisa 
ditangani. Kenapa 
harus ditangani 
karena seluruh In-
donesia mengala-
minya.

Orang nomor satu 
di Kota Baubau ini 
mengajak semua 
stake holder, semua 
pihak untuk segera 
melaksanakan ger-
akan menanam. 
Saat ini komoditas 
cabai yang dilaku-
kan namun tidak 
menutup kemung-
kinan ada komo-
ditas lain lagi yang 
bisa di inisiasi oleh 
semua kelurahan, 
semua OPD,  dan 
semua yang ada di 
Kota Baubau untuk 
melakukan gerakan 
menanam di lahan 
atau pemukiman 
Masyarakat. 

Tidak usah ber-
pikir menanam di 
satu atau dua hek-

tar bahkan puluhan hektar dan 
cukup menanam di lingkungan 
keluarga, di rumah, di lingkun-
gan pekarangan  di lingkungan 
perumahan. Sehingga kalau 
ada kebutuhan khususnya ko-
moditas yang cepat sekali naik 
adanya, itu tidak perlu ragu, 
cukup di perkarangan rumah 
terpenuhi. 

â€œSebelum kita inisiasi ini 
saya sudah menyampaikan ke-
pada Kepala Dinas Pertanian 
sebelum kita berbicara ten-
tang pergerakan ini paling ti-
dak, Wali Kota, kepala OPD, 
Dinas Pertanian dan stafnya 
harus mempunyai pohon ca-
bai di rumahnya. Saya sudah 
dibawakan pohon cabe oleh 
Kadis Pertanian, Alhamdulilah 
sudah ada buahnya. Yang men-
jadi tantangan adalah kita akan 
coba nanti setiap lurah, camat, 
tolong sidak yang punya pohon 
cabai kepala-kepala OPD di la-
han pekarangannya,’tegasnya.

Kadis Pertanian dan Ketahan-
an Pangan Muh Rais, SP mem-
beberkan jika lahan awalnya 
adalah tempat pembuangan 
sampah Masyarakat namun 
Camat dan Lurah Lamangga 
menginisiasi menjadi lahan ke-
bun PKK.(*)

yang hampir 2 tahun 
ini tidak dapat di-
manfaatkan untuk 
dapat digunakan me-
nyimpan ikan. Pasal-
nya, inflasi di Kota 
Baubau setiap bu-
lannya itu juga dise-
babkan salah satu-
nya oleh ikan selain 
harga tiket angkutan 
udara. 

“Juga tentang ma-
salah pesawat udara, 
saya sudah dapatkan 
datanya, mudah-
mudahan intervensi 
ini secepatnya dan 
saya sekaligus lapo-
ran ke pak guber-
nur dari Provinsi 
bisa menyampaikan 
lagi ke Kementerian 
Perhubungan,â€ un-
gkapnya.

Namun demikian, 
yang menjadi ma-
salah sesungguhnya 
untuk komoditas di 
Kota Baubau  sampai 
degan saat ini adalah 
belum mempunyai 
penyimpanan hol-
tikultura misalnya 
menyimpan cabai, 
tomat tidak ada pe-
nyimpanannya. Se-
hingga kalau terjadi 
panen harga jatuh, 
sudah tidak bisa dis-
impan. Hal itu yang 
sementara dibangun 
dengan Badan Ket-
ahanan Nasional dan 
sedang berupaya me-
minta untuk in ad-
anya River Kontener 
dan diiharapkan  ini 
dapat disanggupi.(*)

pose dengan anak 
Boneatiro yang ber-
mata bitu.

Pj. Gubernur men-
gatakan secara khu-
sus datang ke Festival 
Pulau Pendek, Desa 
Boneatiro Kabu-
paten Buton dan me 
dukung sepenuhnya 
untuk meningkatkan 
sektor pariwisata se-
bagai potensi ekono-
mi di Sulawesi Teng-
gara. 

“Saya hadir sehari 
sebelumnya untuk 
silaturahmi sekaligus 
melihat secara lang-
sung potensi yang 
ada di daerah,â€  un-
gkap Pj Gubernur.

Selaku pemer-
intah kami selalu 
berkomitmen lan-
jut Pj. gubernur me-
nyerap aspirasi dari 
masyarakat khusus-
nya Kabupaten Bu-
ton yaitu apa yang 
dibutuhkan oleh ma-
syarakat. 

“Saya bekerja un-
tuk melayani Bapak 

ibu semua sampai 
nanti berakhir masa 
tugas di Pemerintah-
an Sulawesi Teng-
gara,” tutup Pj Gu-
bernur.

Sementara itu Sek-
da Kabupaten Buton, 
Asnawi Jamaludin, 
SPd MSi sangat me-
nyambut baik kehad-
iran Gubernur Su-
lawesi Tenggara di 
Desa Boneatiro Ka-
bupaten Buton. Se-
bab kunjungan kerja 
perdana di Bumi 
penghasil Aspal.

Dikatakan Apresi-
asi dan penghargaan 
setinggi tingginya 
beserta rombongan 
semoga bisa memba-
wa keberkahan un-
tuk masyarakat Ka-
bupaten Buton “Saya 
atas nama pemerin-
tah dan Masyarakat 
Desa Boneatiro Kami 
mengucapkan terima 
kasih atas kehadiran 
bapak Pj Gubernur 
Sulawesi Tenggara,” 
tutup Sekda Buton.
(*)
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 PEMERINTAHAN PEMERINTAHAN

Y O G YA K A RTA , 
-- Pakar Hukum Tata 
Negara Universitas 
Gadjah Mada (UGM) 
Zainal Arifin Mochtar 
menilai pemerintahan 
Presiden Joko Wido-
do (Jokowi) telah 
melakukan politik di-
nasti dan partai-partai 
politik patut ikut dis-
alahkan atas kemun-
culan praktik tersebut.

Pria yang karib dis-
apa Uceng itu ber-
pendapat politik dinas-
ti terjadi imbas sekian 
lama pembiaran oleh 
partai politik. Bag-
inya, kritik semesti-
nya bukan cuma dibe-
bankan pada Jokowi, 
namun juga parpol-
parpol pendukungnya.

“Apa yang terjadi di 
MK itu bukan ujug-
ujug, bukan batu yang 
tiba-tiba jatuh dari 
langit, bukan sim sal-
abim atau hocus po-
cus. Apa yang terjadi 
di MK itu karena kita 
membiarkan sekian 
lama Jokowi tanpa 
pengawasan yang me-
madai, tidak ada pen-
gawasan oleh partai,” 
kata Uceng dalam 
acara diskusi publik 
dan mimbar bebas 
yang digelar di depan 
UGM, Sleman, Jumat 
(8/12) sore.

Uceng menjelaskan 
RI menganut sistem 
presidensial di mana 
pengawasan terhadap 
eksekutif dilakukan 
oleh lembaga legisla-
tif, dalam hal ini DPR.

Akan tetapi, Uceng 
menekankan, kemun-
culan politik dinasti 
sekarang ini justru tak 
lepas dari partai-partai 
politik yang membi-
arkan Jokowi leluasa 
membangun koalisi 
dengan menguasai 82 
persen kursi di parle-
men.

“Politik dinasti ter-
jadi salah satunya 
karena dibiarkan oleh 
partai-partai, clear 
itu,” tegasnya.

Parpol, kata Uceng, 

Pakar Hukum UGM Tuduh Partai Ikut 
Berdosa di Kasus Politik Dinasti

Pakar Hukum UGM Zainal Arifin Mochtar menilai partai politik 
punya dosa besar dalam membiarkan politik dinasti yang dilaku-

kan Jokowi. 

Laporan: Hadi

di satu sisi juga me-
miliki andil dalam 
matinya oposisi par-
lemen dan jalanan, 
lahirnya KUHP baru 
sampai UU ITE yang 
mengancam hingga 
mematikan suara serta 
daya kritis masyara-
kat. Sehingga, poli-
tik dinasti kian mulus 
menemukan jalannya.

“Publiknya pun di-
matikan, masyarakat 
sipil dipecah, univer-
sitas mohon maaf itu 
kebanyakan kaya am-
bigu,” ucapnya.

“Kesalahan ini 
adalah kesalahan ke-
tiadaan pengawasan. 
Saya nggak tahu 
mungkin sekarang 
partai-partai itu udah 
mulai menyesal dan 
mulai taubatan nasuha 
barangkali,” sambung 
Uceng.

Uceng memandang 
terwujudnya politik 
dinasti pada akhirnya 
menjadi dosa kolek-
tif kenegaraan yang 
melibatkan presiden, 
DPR, serta Mahka-
mah Konstitusi (MK).

“Saya nggak mau 
bilang dosa publik, 
rakyat nggak berdosa 
menurut saya. Jan-
gan paksa rakyat yang 
berdosa. Ini adalah 
dosa kolektif kenega-
raan, ada presiden di 
situ, DPR di situ, ada 
Mahkamah Konstitusi 

di situ,” sambungnya.
Bagi Uceng, pemilu 

menjadi jalur kudeta 
paling konstitusional 
untuk membangun ke-
sadaran kolektif serta 
memberikan teguran 
sekaligus sanksi bagi 
partai-partai politik, 
tokoh maupun Jokowi 
sendiri.

Bukan bermaksud 
mengajak golput, 
namun Uceng me-
nyarankan agar hak 
pilih dipergunakan se-
baik mungkin untuk 
mematikan partai-par-
tai politik yang turut 
andil atas dosa-dosa 
praktik KKN, keru-
sakan lingkungan, 
pelanggaran HAM 
dan lain sebagainya.

“Jangan pilih pe-
mimpin pembohong, 
jangan pilih partai 
pembohong, jangan 
pilih partai yang se-
lama ini menyokong 
Jokowi bisa melaku-
kan hal-hal seperti ini, 
ini dosa kolektif. Jadi 
jangan dianggap han-
ya dosa Jokowi send-
iri. Jokowi melaku-
kannya, tapi ada orang 
yang melakukan pem-
biaran terhadap itu. 
Dia juga harus diberi-
kan sanksi,” tegasnya.

Isu dinasti poli-
tik Jokowi menge-
muka belakangan ini. 
Isu mengemuka  se-
jak Pilkada Serentak 

2020. Isu itu berem-
bus karena putra dan 
mantu Jokowi, Gibran 
Rakabuming Raka 
dan Bobby Nasution, 
menjadi kepala dae-
rah.

Isu itu kembali 
bergulir menjelang 
Pilpres 2024. Ipar 
Jokowi yang juga Ket-
ua MK Anwar Usman 
mengubah ketentuan 
syarat pendaftaran ca-
pres-cawapres.

Aturan baru me-
mungkinan orang di 
bawah usia 40 tahun 
bisa mencalonkan diri 
selama pernah terpilih 
dalam pemilu. Aturan 
itu dinilai memberi ja-
lan bagi Gibran untuk 
ikut Pilpres 2024.

Koalisi Indonesia 
Maju pun menetapkan 
Gibran sebagai bakal 
cawapres pendamping 
Prabowo Subianto.

Tudingan politik di-
nasti itu ditanggapi 
santai oleh Jokowi. 
Dia hanya tersenyum 
saat ditanya mengenai 
dinasti politik.

“Semuanya yang 
memilih itu rakyat, 
yang menentukan itu 
rakyat, yang mencob-
los itu rakyat, bukan 
itu bukan elite, bu-
kan partai. Itulah de-
mokrasi,” ujar Jokowi 
di Plataran, Jakarta, 
Selasa (24/10). (*)

JAKARTA-- Calon 
wakil presiden (cap-
res) nomor urut dua, 
Gibran Rakabum-
ing Raka mengklaim 
program makan siang 
gratis untuk anak 
sekolah sudah ada di 
76 negara.

Hal tersebut ia sam-
paikan di hadapan 
para warga Cempaka 
Putih Barat, Jakarta 
Pusat, Sabtu (9/12). 
Program makan 
siang gratis untuk 
anak sekolah meru-
pakan salah satu pro-
gram capres Prabowo 
Subianto-Gibran jika 
menang di Pilpres 
2024.

“Makan siang gratis 
itu sudah ada di 76 
negara dan efeknya 
luar biasa sekali,” 
kata Gibran.

Ia menuturkan pro-
gram makan siang 
gratis itu dapat mem-
bantu memenuhi gizi 
anak sekolah. Tak 
hanya itu, pihaknya 
juga bakal memberi-
kan susu gratis.

Gibran menilai jika 
gizi anak-anak ter-
penuhi, maka mereka 
dapat tumbuh cerdas. 
Dengan begitu, anak-
anak juga dapat den-
gan mudah menyer-
ap ilmu dari guru di 
sekolah.

“Karena kita nanti 
mau menuju Indo-
nesia emas 2045, 
otomatis harus me-
nyiapkan generasi 

Gibran Klaim Makan Siang Gratis Sudah 
ada di 76 Negara

Calon wakil presiden (capres) nomor urut dua, Gibran Rakabuming 
Raka mengklaim program makan siang gratis untuk anak sekolah 

sudah ada di 76 negara.
Laporan: Hasim emasnya. Ya adek-

adek ini, yang kecil-
kecik ini lho,” ucap 
Gibran.

Prabowo berjanji 
akan memberikan 
makan siang gratis 
dan bantuan gizi ke-
pada 82,9 juta orang 
jika terpilih dalam 
kontestasi Pilpres 
2024.Jumlah itu be-
rasal dari beberapa 
daftar golongan ma-
syarakat.

Pertama, untuk 74,2 
juta anak sekolah 
alias murid. Kedua, 
untuk 4,3 juta santri. 
Ketiga, untuk 4,4 
juta ibu hamil.

Tim Kampanye 
Nasional (TKN) Ko-
alisi Indonesia Maju 
pengusung Prabowo-
Gibran mengungkap-
kan sumber anggaran 
program makan siang 
gratis jika terpilih 
dalam kontestasi Pil-
pres 2024 adalah dari 
uang pajak.

Dewan Pakar TKN 
Prabowo-Gibran , 
Panji Irawan, men-
gatakan anggaran 
yang dibutuhkan di-
perkirakan mencapai 
ratusan triliun.

“Pak Prabowo has 
a dream mau ngasih 
makanan dan gizi 
susu kepada anak ke-
cil, ibu hamil. Tentu 
saja itu perlu biaya. 
Kita sudah meng-
hitung,” kata Panji 
dalam Debat Tim Ca-
pres di Graha CIMB 
Niaga, dikutip detik-

com, Kamis (9/11).
“Jadi memang an-

gkanya bisa menca-
pai mungkin ratusan 
triliun, tetapi kita 
juga sudah meng-
hitung bahwasanya 
di dalam kita punya 
koleksi dari tax (pa-
jak) masih banyak 
kebocoran,” sam-
bungnya.

Untuk memak-
simalkan peneri-
maan pajak, Panji 
mengatakan Prabo-
wo-Gibran akan 
membentuk badan 
penerimaan negara.

“Pak Prabowo-
Gibran ada satu 
program prioritas 
yang namanya pe-
nyempurnaan sistem 
penerimaan negara 
dengan membentuk 
badan penerimaan 
negara. Ini masih 
banyak yang bisa 
diotak-atik dari sisi 
revenue, tidak hanya 
tax tetapi juga pener-
imaan non-pajak,” 
katanya.

Tak hanya itu, tim 
P r a b o w o - G i b r a n 
melihat ada banyak 
sektor informal yang 
bisa didorong men-
jadi sektor formal 
sehingga menghasil-
kan pajak.

“Jadi yang tadinya 
sektor informal, bisa 
digeser ke sektor 
formal. Ini potensi 
buat pajak, syaratnya 
mereka bisa dapat 
untung,” katanya(*)

JAKARTA-- Pres-
iden Joko Widodo 
ingin gubernur Ja-
karta berikutnya, jika 
sudah tak lagi men-
jadi ibu kota negara, 
dipilih langsung oleh 
masyarakat melalui 

Jokowi Mau Gubernur Daerah Khusus 
Jakarta Tetap Dipilih oleh Warga

RUU DKJ adalah in-
isiatif DPR. Pemer-
intah dalam posisi 
menunggu surat dan 
salinan resmi dari 
DPR sebelum me-
nentukan sikap.

Nantinya, pemer-
intah akan mener-
bitkan surat presiden 
dan menunjuk men-
teri yang akan ikut 
pembahasan. Pemer-
intah juga akan 
mengirim daftar 
inventaris masalah 
(DIM) tentang RUU 
DKJ yang diusulkan 

pemilihan kepala 
daerah (pilkada).

“Kalau saya, kalau 
tanya saya, ya gu-
bernur dipilih lang-
sung,” kata Jokowi 
di Stasiun Pompa 
Ancol Sentiong, Ja-
karta, Senin (11/12).

Dalam Rancangan 

U n d a n g - U n d a n g 
Daerah Khusus Ja-
karta (RUU DKJ), 
ada pasal yang me-
nyebut gubernur 
bakal ditunjuk pres-
iden dan berkoordi-
nasi dengan DPRD.

Mengenai hal itu, 
Jokowi mengatakan 

Laporan: Hasim

DPR.
“Belum sampai 

juga ke wilayah 
pemerintah, belum 
sampai ke meja saya 
juga sehingga biar-
kan itu berproses di 
DPR,” ujarnya.

Dinamika sejauh 
ini, ada delapan 
fraksi partai politik 
di DPR yang setuju 
RUU DKJ dibahas 
lebih lanjut.

RUU DKJ diru-
muskan lantaran 
ibu kota negara In-
donesia akan dip-

indah ke Kaliman-
tan. DPR lantas 
merumuskan ran-
cangan undang-un-
dang yang menga-
tur Jakarta sebagai 
wilayah adminis-
tratif jika sudah tak 
lagi menjadi ibu 
kota negara.

Namun, RUU DKJ 
menjadi sorotan 
publik karena be-
berapa pasal. Salah 
satunya aturan ke-
pala daerah Jakarta 
tak lagi dipilih oleh 

rakyat. RUU DKJ 
menyebut guber-
nur DKJ dipilih dan 
diberhentikan oleh 
presiden.

Meski demikian, 
mayoritas fraksi 
yang setuju RUU 
DKJ dibahas lebih 
lanjut tidak sepakat 
jika gubernur di-
tunjuk presiden. 
Nantinya bakal 
dibahas lebih lan-
jut mengenai pasal 
yang mengatur hal 
tersebut.(*)
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Pewarta: Mashuri

Selain berdiaog 
dengan warga, An-
dap juga berjanji 
untuk memberikan 
bantuan pada para 
pelaku usaha agar 
dapat menunjang us-
aha mereka. “Nanti 
Ibu-ibu bisa mem-
buat nomor induk 
berusaha di sektor 
UMKM dan akan 
dibantu dari dinas 
terkait,”ajak Andap.

Dalam dialog, 
warga mengung-
kap hampir seluruh 
penduduk di Desa 
Boneatiro menggan-
tungkan ekonomi 
mereka pada usa-
ha pembuatan ikan 
asap. Mereka mam-
pu membuat mereka 
hingga 50 Kg ikan 
asap dalam sehari 
dengan cara men-
jemur ikan di atas 
bambu anyam dan 
memanggangnya di 

Pj. Gubernur Andap Budhi 
Revianto Kunjungi Sentral 

Pembuatan Ikan Asap di Boneatiro 

BUTON, BP- Pj. Gubernur Sulawesi Tenggara, Andap Budhi 
Revianto, mengunjungi sentral pembuatan ikan asap yang dimil-
iki oleh warga Desa Boneatiro, Kecamatan Kapontori, Kecamatan 
Buton, Sabtu (9/12/2023).

atas asap api agar 
cepat kering. 

Hasil ikan asap 
produksi dari Desa 
Boneatiro memang 
cukup terkendal 
kualitasnya dan tah-
an lama, sehingga 
banyak dibeli oleh 
masyarakat di kota 
sekitar Buton dan 
kota Baubau.

Dari usaha pem-
buatan ikan asap 
tersebut, warga Desa 
Boneatiro mampu 
menambah  peng-
hasilan mereka dan 
m e n y e k o l a h k a n 
anak-anak mereka. 
Dengan kesempa-
tan yang diberikan 
oleh Pj. Gubernur 
Andap, mereka akan 
dapat meningkatkan 
produksi serta mem-
buka peluang bisnis 
yang lebih luas.

Usaha pembuatan 
ikan asap di Desa 

Boneatiro, selain 
memberikan peng-
hasilan pada warga 
setempat, juga mem-
promosikan potensi 
sumber daya alam 
yang ada di Sulawe-
si Tenggara. Andap 
Budhi Revianto seb-
agai pemimpin dae-
rah akan melakukan 
tindakan nyata dalam 
mendorong ekonomi 
masyarakat dan me-
majukan Sulawesi 
Tenggara.

Andap dalam la-
watannya di Kabu-
paten Buton me-
nyempatkan diri 
meninjau hasil-hasil 
perikanan yang ada 
di Boneatiro. Sebab 
ikan Kaholeo atau 
disebut Ikan Teri 
yang dikeringkan ini 
merupakan hasil uta-
ma Desa Boneatiro. 
Ia berharap, ekonomi 
Buton semakin kuat 

dan berkembang, Pj. 
Gubernur Sultra pun 
mendorong agar Or-
ganisasi Perangkat 
Daerah (OPD) ter-
kait terus melakukan 
terobosan dan mem-
bangun sinergi lintas 
sektor demi mewu-
judkan Buton agar 
dapat meningkatkan 
penjualan produk 
ikan Teri (Ikan Ka-
holeo).

“Saya minta dinas 
Perikanan harus ter-
us lakukan pembi-
naan terus menerus,” 
kata Andap

Kunjungan Pj. Gu-
bernur Andap Budhi 
Revianto ke sentral 
pembuatan ikan asap 
di Boneatiro ini di-
harapkan dapat mem-
berikan keuntungan 
bagi warga terutama 
dalam meningkatkan 
produksi dan mem-
perluas pemasaran 
ikan asap dari Bo-
neatiro. Semoga ini 
menjadi awal yang 
baik pengembangan 
ekonomi masyarakat 
di Sulawesi Tengga-
ra. (*)

Kendari - Pj Guber-
nur Sulawesi Teng-
gara (Sultra), An-
dap Budhi Revianto 
menghadiri acara 
Peringatan Hari Dis-
abilitas Internasional 
(HDI) yang dihadiri 
oleh Penyandang 
Disabilitas, yakni 
138 anak - anak 
berkebutuhan khu-
sus dari 82 sekolah 
luar biasa (SLB) se 
Sultra, termasuk Or-
ganisasi penyandang 
disabilitas seperti 
Pertuni dan 176 Guru 
bertempat di Kantor 
Gubernur Sultra, Ju-
mat (08/12/23).

Tahun ini, perin-
gatan HDI mengu-
sung tema “Bersatu 
Dalam Aksi Untuk 
M e n y e l a m a t k a n 
dan Mencapai Tu-
juan Pembangunan 
Berkelanjutan Un-
tuk, Dengan dan 
Oleh Penyandang 
Disabilitas”.

“Pada kesempatan 
ini, saya menghatur-
kan terima kasih ban-
yak, rasa hormat dan 
rasa bangga saya ke-
pada para Guru bagi 
anak berkebutuhan 
khusus atas segenap 
dedikasi dan pengab-
dian yang tak kenal 
lelah dalam mengajar-
kan Anak-Anak kita 
untuk terus produktif 
dan berkarya,” ujar Pj 
Gubernur.

Mendasari berb-
agai ketentuan seperti 
UU No 8 tahun 2016 
tentang Penyandang 
Disabilitas, UU No 
39 tahun 1999 ten-
tang Ham, termasuk 
juga Resolusi Majelis 
Umum PBB pada ta-
hun 1992, Andap me-
nyampaikan mengenai 
sejarah HDI yang se-
tiap tahunnya diper-
ingati pada tanggal 3 
Desember.

Andap menying-
gung juga bahwa se-
bentar lagi, yakni pada 
tanggal 10 Desember 
mendatang, kita akan 
memperingati hari 
Ham.

“Penyelenggaraan 

Peringati Hari Disabilitas Internasional, Pj 
Gubernur : Penuhi Hak Penyandang 

Disabilitas

Pewarta: Lisna HDI tahun ini dis-
elenggarakan pada 
tanggal 8 Desem-
ber, disamping untuk 
memperingati Hari 
Disabilitas, sekaligus 
kita rangkaikan juga 
dengan peringatan 
hari Ham sedunia 
yang akan jatuh pada 
tanggal 10 Desember 
mendatang,” ucapnya.

Pada sambutannya, 
Andap membeberkan 
hak-hak penyandang 
disabilitas yang ha-
rus kita penuhi, sep-
erti bebas dari stigma, 
memperoleh keadilan 
dan perlindungan hu-
kum, pendidikan, pe-
kerjaan, politik hingga 
terbebas dari tindakan 
diskriminasi, penelan-
taran, penyiksaan dan 
ekploitasi sesuai am-
anat dari Undang-Un-
dang  No 8 tahun 2016 
tentang Penyandang 
Disabilitas.

“Status kita sama 
dengan mereka sauda-
ra- saudara kita Pe-
nyandang disabilitas. 
Kemarin saya juga 
sudah koordinasi den-
gan KPU dan Ba-
waslu mengenai hak 
- hak politik mereka 
menjelang Pemilu 
2024. Saya sampai-
kan agar penyandang 
disabilitas di Sultra 
dimasukkan dalam 
DPT bagi mereka 
yang telah memiliki 
e-KTP,” ungkapnya.

Pj Gubernur selan-
jutnya instruksikan 
juga kepada Kepala 
Perangkat Daerah 
terkait untuk melak-
sanakan langkah-lang-
kah konkret sebagai 
bentuk dukungan bagi 
Penyandang disabili-
tas.

“Saya instruksikan 
Kepala Perangkat 
Daerah terkait agar 
segera eksekusi ses-
uai kompetensi bi-
dang tugasnya mas-
ing - masing, seperti 
hak untuk mendapat-
kan pekerjaan, segera 
buat rancangan per-
aturannya. Secara 
aturan,sebanyak 2% 
untuk peluang bekerja 
di instansi pemerin-
tahan, dan 1% pada 

sektor swasta. Tun-
taskan kewajiban kita, 
penuhilah hak-hak pe-
nyandang disabilitas,” 
tegas Pj Gubernur.

Menyambut Hari 
Ham Sedunia, Andap 
juga menyinggung 
soal pemenuhan hak-
hak bagi para penyan-
dang disabilitas.

“Kemarin saya cek 
ternyata belum ada Sa-
rana prasarana pendu-
kung bagi penyandang 
disabilitas. Saya per-
intahkan segera men-
gakomodir kebutu-
hannya, seperti parkir 
khusus bagi kendara-
an, jalur khusus, dan 
lain sebagainya,” 
pungkasnya.

Dalam rangkaian 
peringatan, ditampil-
kan berbagai keg-
iatan, seperti pem-
bacaan ayat suci Al 
Quran, fashion show, 
hiburan musik yang 
diisi secara menge-
sankan oleh anak 
- anak penyandang 
disabilitas, termasuk 
juga penggelaran 75 
produk hasil karya 
mereka.

Pj Gubernur dalam 
k e s e m p a t a n n y a 
memberikan dukun-
gan bagi 60 pelajar 
penyandang disabili-
tas untuk mendu-
kung kegiatan bela-
jar.

Terakhir, Pj Guber-
nur mengucapkan se-
lamat memperingati 
Hari Disabilitas In-
ternasional 2023 ke-
pada seluruh Peserta 
kegiatan.

“Selamat mem-
peringati HDI 2023, 
teriring doa dan hara-
pan semoga Bapak, 
Ibu para Guru senan-
tiasa dimudahkan, 
sehat selalu, lancar 
dalam mengasuh dan 
memberikan pen-
didikan. Saya Pj 
Gubernur bersama 
Bapak Ibu orang tua 
penyandang disabili-
tas, saya juga orang 
tua bagi mereka,” 
ujar Andap yang dis-
ambut tepuk tangan 
gemuruh di lokasi 
kegiatan.(*)

KENDARI-  Peja-
bat (Pj) Ketua Tim 
Penggerak Pember-
dayaan dan Kes-
ejahteraan Keluarga 
(TP. PKK) Provinsi 
Sulawesi Tenggara 
(Prov. Sultra), Dra. 
Wa Ode Munanah, 
secara resmi mel-
antik Hartini Aziz 
selaku  Ketua TP. 
PKK Kabupaten Ko-
laka Timur dan Aeni 
Mutmainnah Edy 
Suharmanto selaku 
Pj. Ketua TP. PKK 

Pj Ketua PKK Prov Sultra Lantik Ketua TP PKK Koltim 
dan Pj TP PKK Bombana

Pewarta: Mashuri Kabupaten Bom-
bana, di Aula Merah 
Putih Rumah Jabatan 
(Rujab) Gubernur 
Sultra, (Sabtu, 9 De-
sember 2023)

Hadir dalam pelan-
tikan tersebut, Bu-
pati Kolaka Timur, 
Pj. Bupati Bombana, 
Ketua TP PKK Kab 
Koltim dan Bom-
bana beserta jaja-
rannya, Ketua DWP 
OPD Lingkup Pem-
prov Sultra, Pengu-
rus Tim Penggerak 
PKK Provinsi Sultra 

dan Pejabat terkait.  
Pelantikan Ketua 

TP PKK Kabupaten 
Kolaka Timur dan 
Kabupaten Bom-
bana ini tertuang 
dalam Surat Kepu-
tusan Ketua TP 
PKK Provinsi Sul-
tra, nomor : 17-18/
KEP/PKK.PROV/
XII/2023 tanggal 
4 Desember 2023 
tentang pemberhen-
tian dan pengangka-
tan Ketua TP.PKK 
Kabupaten Kolaka 
Timur dan pejabat 

Ketua TP.PKK Ka-
bupaten Bombana.

Dilanjutkan dengan 
pelantikan dan pen-
andatangan SK Pel-
antikan oleh Ketua 
TP.PKK Kabupaten 
Kolaka Timur dan 
Pj. Ketua TP.PKK 
Kabupaten Bomba-
na, dan kemudian Pj. 
Ketua TP.PKK Prov. 
Sultra menandatan-
gani SK pelantikan 
dan akan diserahkan 
langsung oleh Ketua 
PKK Prov. Sultra ke-
pada Ketua TP.PKK 
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Dalam kunker 
ini, Pj Bupati, Andi 
Muhammad Yusuf 
memberikan ban-
tuan secara simbolis 
paket sembako ke-
pada anak terindika-
si stunting, bantuan 
dari bapak asuh anak 
stunting.

Di kesempatan 
tersebut, Pj Bupati 
Andi Muhammad 
menuturkan, terkait 
penanganan stunt-

Kunker Pj Bupati Buton Tengah di 
Kecamatan Talaga Raya

Pewarta: Ardi
BUTENG, BP-Pj Bupati Buton Tengah, Andi Muhammad Yusuf 

bersama rombongan melakukan kunjungan kerja (kunker) di Ke-
camatan Talaga Raya dalam rangka tatap muka dan silaturahmi 
bersama pemerintah dan masyarakat Talaga, Minggu (10/12/2023).

ing, Dibutuhkan par-
tisipasi dan kolab-
orasi dan kerjasama 
dari semua  stake-
holder. 

“Saya mengajak 
peran serta semua 
pihak baik masyara-
kat maupun lembaga 
untuk berkolabora-
si dalam menagani 
percepatan penu-
runan stunting di 
Kabupaten Buton 
Tengah”,ungkapnya. 

Pj Bupati, Andi 
Muhammad Yu-
suf sangat menga-
presiasi kepedulian 
sosial para pelaku 
usaha termasuk pro-
gram pemberdayaan 
masyarakat sekitar, 
dalam mendukung 
program pemerintah 
pusat dalam mengu-
rangi angka kemiski-
nan ekstrim, penu-
runan angka inflasi 
di daerah dan penu-
runan angka stunt-

ing.
Dalam kunker ini, 

Pj Bupati, Andi Mu-
hammad Yusuf, juga 
melakukan penin-
jauan lokasi persia-
pan listrik 24 jam di 
Kecamatan Talaga 
Raya.

Terkait masalah lis-
trik PLN, Pj Bupati 
meminta perhatian 
dari semua pihak, 
baik Pemerintah Ke-
camatan, pemerintah 
desa, pemilik lahan 
lokasi PLN termasuk 
pihak perusahaan un-
tuk membantu per-
cepatan listrik 24 jam 
di Kecamatan Talaga 
Raya.(*)

BUTON, BP-
Asisten Tata Pemer-
intahan dan Kes-
ra Setda Buton 
Alimani, SSos, MSi 
membuka dengan 
resmi Sosialisasi 
Undang Undang No 
20 Tahun 2023 Ten-
tang Aparatur Sipil 
Negara Di Aula Bu-
pati Buton Kom-
pleks Perkantoran 
Takawa Kamis,30 
November 2023

Asisten 1 dalam 
sambutannya men-
gatakan dalam UU 
ASN yang baru, 
setidaknya memuat 
tujuh agenda trans-
formasi. 1) Trans-
formasi Rekrutmen 
dan Jabatan; 2) Ke-
mudahan Mobilitas 
Talenta Nasional; 3) 
Percepatan Pengem-
bangan Kompetensi;  
4) Penataan Tenaga 
Non-ASN; 5) Re-
formasi Pengelolaan 
Kinerja dan Kes-
ejahteraan ASN; 6) 
Digitalisasi Manaje-
men ASN, 7) Pen-
guatan Budaya Ker-
ja dan Citra Institusi. 

â€œTujuh agenda 
transformasi terse-
but menjadi pilar 
bangunan reformasi 
birokrasi. Tujuan 
utamanya pelayanan 
publik menjadi lebih 
baik dan masyara-
kat menjadi lebih 
Sejahtera,â€  tutur 
Alimani SSos MSi

Pemkab Buton Sosialisasikan 
UU ASN No 20

Pewarta: Rahman D i k a t a k a n n y a , 
transformasi Rek-
rutmen dan Jabatan 
ASN ditandai den-
gan fleksibilitas 
penetapan kebutu-
han dan rekrutmen 
ASN sesuai kebutu-
han instansi. Jabatan 
disederhakan men-
jadi lebih terbuka 
untuk mendukung 
organisasi agile 
(merespons peruba-
han) dan kolaboratif. 
Jabatan ASN dike-
lompokkan menjadi 
manajerial dan non-
manajerial 

Menurut Mantan 
Kadisporan Buton 
ini, kemudahan Mo-
bilitas Talenta Na-
sional kian mudah 
dalam satu instansi, 
antarintansi, atau ke 
luar instansi. Mo-
bilitas talenta untuk 
mengatasi kesen-
jangan talenta yang 
mengacu pada pri-
oritas pembangunan 
nasional. 

â€œJadi ASN 
bisa mengisi ja-
batan di luar instansi 
pemerintah, sep-
erti BUMN/D, atau 
BLU. Harapannya 
juga bisa resipro-
kal, ASN mengisi 
jabatan di TNI dan 
POLRI. Bukan ja-
batan bawah, namun 
di level strategis,â€  
sambung Asisten 1

P e r c e p a t a n 
P e n g e m b a n g a n 
Kompetensi menu-
rutnya diwujudkan 

dengan prinsip ASN 
bukan hanya berhak 
tapi wajib mengem-
bangkan kompetensi. 
Instansi wajib mem-
berikan dukungan 
akses dan sumber 
daya kepada ASN 
untuk belajar. 

â€œDig i t a l i s a s i 
Manajemen ASN 
Langkah yang diam-
bil adalah penyedi-
aan digital platform 
terintegrasi yang 
memudahkan penge-
lolaan dan pelayanan 
kepada ASN, terma-
suk untuk aktivitas 
belajar, berkinerja, 
berkolaborasi, mem-
berikan dan mener-
ima umpan balik, 
serta pengembangan 
talenta dan karier,â€  
katanya. 

Terakhir Ketentuan 
mengenai Penguatan 
Budaya Kerja dan 
Citra Institusi. Sim-
plifikasi nilai dasar 
ASN berlaku nasi-
onal, sehingga men-
jadi akar budaya 
kerja yang lebih kuat 
dalam jangka pan-
jang. 

â€œPegawai ASN 
harus mengimple-
mentasikan tujuh ni-
lai dasar ASN, me-
liputi: berorientasi 
pelayanan; akunta-
bel; kompeten; har-
monis; loyal; adaptif; 
dan kolaboratif  serta 
panduan perilaku 
ASN,â€  pungkas-
nya.(*)

BUTON, BP-
Sekretaris Daerah 
Kabupaten Buton, 
Asnawi Jamaludin, 
SPd. MSi memimpin 
Rapat Koordinasi 
Percepatan Pengha-
pusan Kemiskinan 
Ekstrem Kabupaten 
Buton Tahun 2023 di 
Aula Kantor Bupati 
Buton Kompleks 
Perkantoran pemk-
ab Buton, Takawa, 
Pasarwajo Senin, 27 
November 2023.

Pemkab Buton Gelar Rakor Percepatan 
Penghapusan Kemiskinan Ekstrem

timalkan peran RT-
nya, terutama dalam 
men-check atau 
memvalidasi kem-
bali data real ke-
miskinan yang ada 
di desa dan kelura-
han,” harap Sekda 
Buton. 

BUTON, BP-Sek-
retaris Daerah Kabu-
paten Buton, Asnawi 
Jamaludin SPd MSi 
membuka kegiatan 
Seminar Laporan 
Akhir Penyusunan 
Dokumen Rencana 
Perlindungan dan 
Pengelolaan Ling-
kungan Hidup (RP-
PLH) Kabupaten 
Buton tahun 2023, 
bertempat di Ruang 
Rapat VIP Bupati 
Buton, Rabu, 22 No-
vember 2023 

Kegiatan Seminar 
Laporan Akhir RP-
PLH Tahun 2023 
bertujuan untuk 
mengharmoniskan 
pembangunan dae-

Pemkab Buton Gelar Seminar Laporan Akhir RPPLH

Pewarta: Rahman Dalam kesempa-
tan ini Sekda Buton 
mengatakan Rapat 
Koordinasi ini dilak-
sanakan atas dasar In-
struksi Presiden No-
mor 04 Tahun 2022 
tentang Percepatan 
Penghapusan Ke-
miskinan Ekstrem, 
yang didalamnya ter-
dapat amanat untuk 
menghapus kemiski-
nan ekstrem dengan 
target nol (0) persen 
pada tahun 2024.

Sekda juga menam-

bahkan, tujuan di-
laksanakannya keg-
iatan rakor ini adalah 
untuk menyamakan 
persepsi terkait pe-
rumusan data pusat, 
penerima manfaat 
program yang di-
dasarkan pada data 
sasaran Percepatan 
Penghapusan Ke-
miskinan Ekstrem. 

“Kepada rekan-
rekan di kecamatan 
untuk optimalkan 
peran perangkat desa 
dan kelurahan, op-

“Kabupaten Buton 
masuk dalam katego-
ri dua Kabupaten Ke-
miskinan terendah di 
Sulawesi Tenggara,” 
sambungnya 

Mantan kadsi Sos-
ial Kabupaten Buton 
ini berpesan agar ca-
paian ini tidak serta 

merta membuat kita 
berpuas diri dalam 
upaya menurunkan 
angka kemiskinan 
dan meningkatkan 
kesejahteraan rakyat 
di Kabupaten Buton. 

“Saya mengajak 
seluruh rekan-rekan 
OPD selaku Tim 

Koordinasi Penang-
gulangan Kemiski-
nan Daerah, untuk 
bersama-sama menu-
runkan angka ke-
miskinan ini karena 
butuh kerjasama se-
luruh pihak terkait,” 
tutup Sekda Buton. 
(*)

Pewarta: Rahman rah dan meningkat-
kan kualitas lingkun-
gan hidup dengan 
memanfaatkan sum-
ber daya alam serta 
meningkatkan ket-
ahanan adaptasi dan 
mitigasi perubahan 
iklim. 

“Kegiatan ini su-
dah dilakukan be-
berapa tahapan dan 
hari ini seminar akh-
ir yang harus dilalui 
agar dokumen kita 
di anggap valid,” un-
gkap Sekda Buton.

Sekda menjelaskan 
Pemerintah Daerah 
juga berupaya dalam 
pengendalian dam-
pak yang akan ter-
jadi pada lingkungan 
terhadap sinkronisa-
si regulasi yang akan 

diterapkan, “Hari ini 
kita finalkan sehing-
ga bisa menghasil-
kan dokumen yang 
lengkap dan bisa ber-
manfaat,” katanya. 

Diakhir sambutan-
nya Sekda Buton 
berharap dalam Sem-

inar Laporan Akhir 
bisa menjadi dasar 
perubahan ke arah 
yang lebih baik dan 
mendapatkan masu-
kan yang bermanfaat 
yang dampaknya 
bisa dirasakan oleh 
seluruh masyarakat 
Kabupaten Buton.(*)

Sekda Buton Asnawi  jamaluddin



5
Baubau Post

https//www.baubaupost.com Selasa, 12 Desember 2023

PENDIPENDIDIKAN & KESEHATANDIKAN & KESEHATAN

https//www.durasitimes.com

Dalam pelaksanaan tugas, wartawan Durasi times dibekali 
tanda pengenal. Untuk itu masyarakat yang 
mencurigai seseorang yang mengatasnamakan Dirasi 
Times, segera menghubungi Kantor Redaksi Koran Online 
Durasi Times

Wartawan Durasi Timestidak menerima Imbalan dalam 
bentuk apa pun saat melakukan tugas jurnalistik

Pemimpin  Umum  : Fauzan NWA
Penanggung Jawab/Pemimpin 
Redaksi  :  Ardi
Redpel : Hengky TA
Korlip : Hengky T.A 
Redaktur : Alyakin, Kasrun
Reporter      : R a h m a n , 
,mashuri, Jaya, Azis, , Lisna

Penerbit	 :	PT.	Faren	Grafika	
Komisaris : Erna Agule
Direktur Utama        : Andina Latief, SKM
Manager Keuangan  :  Nabila D.A
Manager Iklan 
dan Pemasaran : Fauzan
Kepala Sirkulasi       : Jamal
Administrasi              : Salvana
Security               :  

Alamat Redaksi/ Tata Usaha : Jl. Raya Palagimata, BTN Palagimata, Blok K-L No. 1 
Kelurahan Lipu, Kecamatan Betoambari Kota Baubau 

Tlp. 0402-2814207 - Email : baubaupostt2019@gmail.com
Percetakan : PT. Faren Grafika, Alamat: Jl. Raya Palagimata Blok K No 01, Kel. Lipu, 

Kecamatan Betoambari, Kota Baubau

Kepala Biro Wakatobi :  Risman
Kepala Biro Buton Utara   :  Fauzan
Kepala Biro Buton              :  Rahman
Kepala Biro Busel                :  Salvana
Kepala Biro Buteng                :  Andini
Kepala Biro Bombana        : _
Kepala Biro Sultra :  _

Kontributor Baubau : Iphul, Kontributor Sultra : Amat Jr 
,Kontributor Buton :  Kontributor Butur : Kasrun, 
Kontributor Buteng : Hengki TA, Kontributor Busel : Amirul 

Baubau                 : Jaya
Agen Pasarwajo  : 
Agen Butur          : Samrihan

Harga Langganan   : Dalam Kota Baubau Rp. 100.000,-/ bulan, 
                                     Luar   Kota Baubau + Ongkos Kirim,   
                                   Eceran Dalam Kota Baubau : Rp.5.000,-

Layouter :  RIrin
                              
Pracetak  : Aditya
Cetak : Jamal
   
                    

Segala Berita yang diterbitkan oleh Durasi Times
merupakan tanggungjawab penanggungjawab Redaksi

BAUBAU, BP-
Masalah kesehatan 
jiwa di Provinsi 
Sulawesi Teng-
gara (Sultra) masih 
dalam batas Low 
Epidemic. Meski 
begitu kesehatan 
jiwa butuh perha-
tian lintas sektor. 
Hal ini harus segera 
dikendalikan jum-
lahnya agar tidak 
meningkat jum-
lahnya karena akan 
membebani keluar-
ga, masyarakat dan 
negara serta dapat 
m e m p e n g a r u h i 
kualitas bangsa.

Hal ini diungkap-
kan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman	 Manafi,	
SP, M.Si dalam 
sambutannya yang 
dibacakan Asisten 
III Setda Kota Bau-
bau La Ode Darus-
salam, S.Sos, M.Si 
saat  rapat koordi-
nasi pembentukan 
Tim pelaksana ke-
sehatan jiwa Senin 
(11/12/2023).

Penyebab gang-

Masalah Kesehatan Jiwa di Sultra  
Masih Dalam Batas Low Epidemic

Laporan: Amran guan kesehatan 
jiwa untuk provinsi 
Sultra di akibatkan 
dari beberapa faktor 
mulai dari Kemiski-
nan, kekerasan ter-
hadap anak dan 
perempuan teruta-
ma kekerasan sek-
sual,	 pornografi,	
penya lahgunaan 
Napza, kecanduan 
media elektronik 
dan jejaring sos-
ial, gangguan ke-
jiwaan, bencana, 
tekanan psikolo-
gis, kepikunan dan 
sebagainya yang 
kurang mendapat 
perhatian atau tera-
baikan karena keti-
dakpahaman, kele-
lahan menghadapi, 
kurang peduli, ket-
ersediaan dan akses 
pelayanan kesehat-
an jiwa yang sulit 
dijangkau.

Data RSJ Prov. 
Sulawesi Tenggara 
Pasien rawat jalan 
pada bulan Janu-
ari 2018 berjumlah 
991 orang, bulan 
Februari berjumlah 
833 orang, bulan 
Maret berjumlah 
886 orang dan bu-

lan April berjumlah 
956 orang. Semen-
tara itu untuk pasien 
rawat inap pada bu-
lan Januari berjum-
lah 166 orang, Feb-
ruari berjumlah 223 
orang, Maret ber-
jumlah 243 orang 
dan bulan April ber-
jumlah 254 orang

Sedangkan un-
tuk Dinas Keshatan 
Kota Baubau men-
catat data tahun 
2023 Bulan Januari-
November 2023 ada 
225 kasus Orang 
Dengan Gangguan 
Jiwa Berat yang ter-
data dari 17 Puskes-
mas dengan 9 kasus 
Pasung dan 2 kasus 
pasung meninggal 
dunia. Sepanjang 
tahun 2023 sudah 6 
orang pasien ODGJ 
Berat yang di Ru-
juk ke RSJ Provinsi 
Sultra di Kendari.

Diungkapkan, ber-
bagai kegiatan telah 
dilakukan untuk 
mendukung pen-
capaian indikator 
program. Hasilnya, 
belum semua ke-
giatan yang telah 
dilaksanakan dapat 

mencapai target, 
hal ini disebabkan 
kompleksnya ma-
salah dalam pro-
gram Kesehatan 
jiwa yang melibat-
kan hubungan sos-
ial, ekonomi antar 
masyarakat.

Oleh sebab itu, 
dalam rangka me-
ningkatkan pen-
getahuan tentang 
Kesehatan jiwa dan 
kerjasama lintas 
sektor dalam upaya 
pengelolaan pelay-
anan kesehatan 
orang dengan gang-
guan jiwa berat dan 
Untuk mewujud-
kan wilayah kerja 
dan masyarakat 
yang sehat secara 
paripurna maka 
berdasarkan hal 
tersebut maka Di-
nas Kesehatan 
Kota Baubau men-
ganggap perlu 
dan penting untuk 
mengadakan  rapat 
koordinasi dan 
Pembentukan Tim 
Pelaksana Kesehat-
an Jiwa Masyara-
kat (TPKJM) Kota 
Baubau.(*)

BAUBAU, BP-
Jalan sehat dan se-
nam bersama yang 
digagas oleh CPNS 
Kota Baubau an-
gkatan 2003 yang 
merupakan angka-
tan pertama CPNS 
lingkup Pemkot 
Baubau adalah se-
bagai bagian dalam 
kegiatan yang coba 
didorong untuk se-
lalu ada media sa-
ling berinteraksi 
Interaksi bersama 
dalam rangka mem-
bangun bangsa dan 
daerah.

Hal ini diungkap-
kan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman	 Manafi,	
SP, M.Si saat mem-
berikan sambutan 
sebelum melepas 
jalan sehat CPNS 
Pemkot Baubau 
Angkatan 2003 di 
kota mara Minggu 
pagi (10/12/2023).

Menurut Dr Muh 
Rasman, CPNS an-
gkatan 2003 lingk-
up Pemkot Baubau 
yang sudah tersebar 
di berbagai daerah 
mulai dari Kabu-
paten Buton, Kota 
Kendari, Makas-
sar, Wakatobi, Bu-
ton Selatan, Buton 
Tengah telah hadir 

Lepas Jalan Sehat, Pj Walikota Baubau Dr 
Muh Rasman Ingin Selalu Ada Media 

Untuk Berinteraksi Bersama

Laporan: Andina L bersama-sama un-
tuk mengikuti jalan 
sehat dan senam 
bersama.Tentu ini 
sebuah kekuatan 
bersama-sama un-
tuk menggelorakan 
bagaimana mem-
bangun daerah, 
menjagadaerah dan 
berpegang tangan 
untuk membangun 
negeri.â€ Terima 
kasih bapak Amirul 
Tamim dan ibu 
telah mengajarkan 
kami bagaimana se-
lalu bersama-sama 
membangun negeri 
kita,â€ ujarnya.

D i t a m b a h k a n 
CPNS Angkatan 
2003 yang mengini-
siasi pertemuan sep-
erti ini dimaksud-
kan sebagai ajang 
interaksi antara ma-
syarakat, â€œJadi 
bagi senior-senior 
kami sebelum jadi 
CPNS 2003 jan-
gan merasa bahwa 
ini hanya bagian 
dalam inisiasi an-
gkatan 2003. Saya 
memohon maaf ka-
lau ada penyeleng-
gara kegiatan ada 
yang kurang tepat 
dalam penyeleng-
garaan, prinsipnya 
bahwa kami men-
coba menginisiasi 
lagiyang pernah di 
laksanakan untuk 

kita selalu bersama 
sama dengan tag-
line Bekerja Bersa-
ma ini adalah salah 
satunya,â€ ungkap-
nya. 

Sementara itu, 
usai memberi-
kan sambutan, Pj 
Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Ras-
man	 Manafi	 yang	
didampingi ketua 
PKK Baubau Ibu 
Reffiani	 Dwiatmo	
Rasman, ST se-
lanjutnya melepas 
peserta jalan sehat 
yang diikuti oleh 
seluruh CPNS an-
gkatan tahun 2003 
dan juga OPD ling-
kup Pemkot Bau-
bau serta anak-anak 
SMP se Kota Bau-
bau. Tampak juga 
Dr H MZ Amirul 
Tamim Wali Kota 
Baubau periode 
2003-2013 ber-
sama ibu Hj Yusni 
Amirul Tamim juga 
mengikuti jalan se-
hat yang rutenya 
mengelilingi Kota 
Baubau	 dan	 finish	
kembali ke Kota 
Mara. Usai jalan 
sehat dilanjutkan 
dengan senam ber-
sama dan pemba-
gian door prize ke-
pada CPNS Pemkot 
Baubau angkatan 
2003.(*)
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JAKARTA -- Si-
dang Praperadilan 
yang diajukan oleh 
tersangka kasus 
dugaan suap Edward 
Omar Sharif Hiariej 
alias Eddy Hiariej, 
Yosi Andika Muly-
adi dan Yogi Arie 
Rukmana ditunda se-
lama satu pekan.

Alasannya, Biro 
Hukum KPK tidak 
bisa hadir dalam 
agenda sidang per-
dana hari ini.

“Sidang ditunda 
hari Senin (18 De-
sember 2023),” ujar 

KPK Tak Hadir, Sidang 
Praperadilan Eddy Hiariej Ditunda

Sidang Praperadilan yang diajukan oleh tersangka kasus dugaan suap Edward Omar 
Sharif Hiariej alias Eddy Hiariej dkk ditunda sepekan. 

Laporan: Alwan

hakim tunggal Pen-
gadilan Negeri (PN) 
Jakarta Selatan Es-
tiono, Senin (11/12).

Kepala Bagian 
Pemberitaan KPK 
Ali Fikri menjelas-
kan Tim Biro Hu-
kum KPK sudah 
menyurati hakim 
terkait permohonan 
penundaan jadwal si-
dang.

“Tim Biro Hukum 
sudah berkirim su-
rat kepada hakim. 
Masih menyiapkan 
kelengkapan doku-
men dan tim juga ada 

agenda lain sidang di 
luar Jakarta,” kata 
Ali melalui keteran-
gan tertulis.

“Segera setelahnya 
kami hadir dan siap 
berikan jawaban dan 
tanggapan permoho-
nan gugatan Prap-
eradilan dimaksud,” 
lanjut dia.

Eddy Hiariej, Yosi 
dan Yogi mendaftar-
kan Praperadilan ke 
PN Jakarta Selatan 
pada Senin, 4 De-
sember 2023.

Mereka ditetapkan 
KPK sebagai ter-
sangka kasus dugaan 

suap Rp8 miliar. 
Mereka disebut 
menerima suap dari 
Direktur Utama PT 
Citra Lampia Man-
diri (CLM) Helmut 
Hermawan.

Permohonan Prap-
eradilan teregister 
dengan nomor perka-
ra: 134/Pid.Pra/2023/
PN JKT.SEL. Pihak 
tergugat adalah KPK 
cq Pimpinan KPK.

Laman Sistem In-
formasi Penelusuran 
Perkara (SIPP) PN 
Jakarta Selatan be-
lum menampilkan 
petitum gugatan 
Eddy Hiariej dkk. (*)

JAKAERTA -- Di-
rektur Prasarana 
Perkeretaapian pada 
Direktorat Jender-
al Perkeretaapian 
(DJKA) Kement-
erian Perhubungan 
(Kemenhub) sekal-
igus Kuasa Penggu-
na Anggaran (KPA) 
Harno Trimadi di-
vonis dengan pidana 
lima tahun penjara.

Sementara Fadlian-
syah selaku Pejabat 
Pembuat Komitmen 
(PPK) Perawatan 
Prasarana Perkere-
taapian-- PPK 4 pada 
tahun 2022 sam-
pai dengan 11 April 
2023 divonis dengan 
pidana empat tahun 
penjara.

Harno dan Fadlian-
syah juga dihukum 
membayar denda 
sebesar Rp200 juta 
subsider empat bulan 
kurungan.

“Menyatakan ter-
dakwa 1 Harno Tri-
madi dan terdakwa 
2 Fadliansyah telah 
terbukti secara sah 
dan meyakinkan ber-
salah melakukan tin-
dak pidana korupsi 
secara bersama-sama 
dan lebih lanjut seb-
agaimana dakwakan 
alternatif kedua,” 
ujar ketua majelis ha-
kim Bambang Joko 
Winarno saat memb-
acakan amar putusan 
di Pengadilan Tipikor 
Jakarta Pusat, Senin 
(11/12).

Pejabat Kemenhub Divonis 5 Tahun Penjara 
atas Kasus Suap DJKA

Laporan: Hamid Perkara ini diadili 
oleh Bambang Joko 
dengan hakim ang-
gota Djuyamto dan 
Hiashinta.

Majelis hakim men-
jatuhkan pidana tam-
bahan kepada Harno 
berupa pembayaran 
uang pengganti se-
jumlah Rp900 juta, 
Sin$30 ribu dan 
US$20 ribu paling 
lama dalam waktu 1 
bulan sesudah putu-
san berkekuatan hu-
kum tetap.

“Jika tidak dibayar 
maka harta bendan-
ya disita dan dile-
lang oleh jaksa un-
tuk menutupi uang 
pengganti, dengan 
ketentuan apabila 
terdakwa tidak pu-
nya harta benda yang 
cukup, maka diganti 
pidana penjara se-
lama 2 tahun,” ucap 
hakim.

Sedangkan Fadlian-
syah dihukum mem-
bayar uang pengganti 
Rp625 juta subsider 
1 tahun penjara.

Harno dan Fadlian-
syah terbukti me-
langgar Pasal 12 
huruf b Jo Pasal 18 
U n d a n g - u n d a n g 
Pemberantasan Tin-
dak Pidana Korup-
si (UU Tipikor) Jo 
Pasal 55 ayat 1 ke-1 
KUHP Jo Pasal 64 
ayat 1 KUHP.

Sebelumnya, Har-
no disebut menerima 
suap sebesar Rp2,625 
miliar, Sin$30 ribu 
dan US$20 ribu. Tin-

dak pidana itu dilaku-
kan bersama-sama 
dengan Fadliansyah.

Suap sejumlah 
Rp1,125 miliar ber-
asal dari Yoseph Ibra-
him dan Parjono seb-
agai representasi PT 
KA Properti Mana-
jemen (PT KAPM), 
serta sejumlah Rp1,5 
miliar, Sin$30 ribu 
dan US$20 ribu ber-
asal dari Dion Renato 
Sugiarto selaku pe-
nyedia pada lingkup 
Direktorat Prasarana 
DJKA Kemenhub.

Suap tersebut di-
berikan dengan 
maksud agar Har-
no bersama-sama 
Fadliansyah men-
garahkan kelompok 
kerja (Pokja) pemil-
ihan penyedia ba-
rang/jasa pada Paket 
Pekerjaan Perbaikan 
Perlintasan Sebi-
dang Wilayah Jawa 
dan Sumatera Tahun 
Anggaran 2022 agar 
dimenangkan oleh 
PT KAPM.

Selain itu juga agar 
mengarahkan Pokja 
pemilihan penyedia 
barang/jasa pada Pa-
ket Perkuatan Le-
reng Abutmen 1 dan 
2 Hulu-Hilir serta 
Perkuatan Lereng 
Area Sungai Glagah 
BH. 1120 KM 3055/6 
Jalur Hulu termasuk 
perbaikan Hidrolika 
Sungai antara Ling-
g a p u r a - B u m i a y u 
Lintas Cirebon untuk 
memenangkan pe-
rusahaan milik Dion 
Renato Sugiarto.(*)

JAKARTA-- Man-
tan pejabat Ditjen 
Pajak Rafael Alun 
Trisambodo akan 
menjalani sidang 
tuntutan pidana ka-
sus dugaan peneri-
maan gratifikasi dan 
Tindak Pidana Pen-
cucian Uang (TPPU) 
pada hari ini, Senin 
(11/12).

Sidang tersebut di-
gelar di Pengadilan 
Tindak Pidana Ko-
rupsi (Tipikor) pada 
Pengadilan Negeri 
(PN) Jakarta Pusat.

“Sesuai agenda si-
dang benar hari ini 
akan dibacakan surat 
tuntutan tim jaksa 
KPK dalam perkara 
terdakwa RAT [Ra-
fael Alun Trisam-
bodo],” ujar Kepala 
Bagian Pemberitaan 

Rafael Alun Jalani Sidang Tuntutan Kasus 
Gratifikasi & TPPU Hari Ini

perusahaan konsul-
tan pajak. Oleh kare-
na itu, ia menggu-
nakan nama istrinya 
dan hal tersebut telah 
dibicarakan.

“Mohon izin Yang 
Mulia, karena pada 
saat itu saya berpikir 
bahwa saya tidak bo-
leh menjadi peme-
gang saham namun 
istri saya sebagai ke-
luarga dari saya itu 
diperkenankan. Jadi, 
saya menggunakan 
nama istri saya dan 
memang secara ba-
sically saya senang 
sekali yang namanya 
bisnis,” tutur Rafael.

Istri Rafael menjadi 
pemegang saham di 
PT ARME pertama 
kali disampaikan 
oleh Ary Fadilah se-
laku konsultan pajak 
PT ARME yang di-
hadirkan jaksa KPK 
sebagai saksi pada 
Senin (25/9) lalu.

Ary menjelaskan 
Ernie tidak terli-
bat day to day op-

Laporan: Hamid KPK Ali Fikri me-
lalui keterangan ter-
tulis.

Ali mengatakan di 
dalam surat tuntu-
tan tersebut tim jak-
sa penuntut umum 
(JPU) KPK akan 
menguraikan seluruh 
fakta hukum persi-
dangan dan analisis 
atas dugaan perbua-
tan terdakwa.

Dalam proses 
persidangan, Ra-
fael membenarkan 
telah menempatkan 
istrinya Ernie Meike 
Torondek sebagai 
Komisaris PT Ar-
tha Mega Ekadhana 
(ARME).

Menurut KPK, 
PT ARME menjadi 
perusahaan yang 
dipakai Rafael untuk 
menerima gratifikasi 
terkait perpajakan.

“Ketika PT Ar-

tha Mega didirikan 
seperti yang saya 
sampaikan di awal 
bahwa saya dimin-
ta untuk mengawal 
jalannya usaha terse-
but. Maka, saya men-
empatkan istri saya 
sebagai perwakilan 
dari saya untuk men-
jadi komisaris di 
perusahaan terse-
but dan saya mem-
peroleh gaji yang 
diatasnamakan istri 
saya sebesar Rp10 
juta per bulan,” ujar 
Rafael saat diperiksa 
sebagai terdakwa di 
Pengadilan Tipikor 
Jakarta Pusat, Senin 
(27/11).

Rafael menjelaskan 
posisi dirinya yang 
ketika itu menjadi 
pejabat pajak tidak 
diperkenankan mem-
punyai atau menjadi 
pemegang saham di 

erasional PT ARME, 
tetapi sering meng-
hadiri rapat.

Dalam surat dak-
waan jaksa KPK, Ra-
fael disebut bersama-
sama dengan istrinya 
secara bertahap sejak 
tanggal 15 Mei 2002 
sampai dengan bu-
lan Maret 2013 telah 
menerima gratifi-
kasi berupa uang se-
luruhnya sejumlah 
Rp16.644.806.137.

Rafael Akui Pakai 
Nama Istri di Peru-
sahaan Penampung 
Gratifikasi

Penerimaan gratifi-
kasi tersebut melalui 

PT ARME, PT Cubes 
Consulting, PT Ca-
haya Kalbar dan PT 
Krisna Bali Inter-
national Cargo. Hal 
tersebut berhubun-
gan dengan jabatan 
dan berlawanan den-
gan kewajiban atau 
tugas Rafael.

Selain gratifikasi, 
Rafael bersama-
sama Ernie juga di-
dakwa melakukan 
TPPU dalam periode 
2003-2010 sebesar 
Rp5.101.503.466 
dan penerimaan 
lain sejumlah 
Rp31.727.322.416.

Berikutnya periode 

2011-2023 sebesar 
Rp11.543.302.671 
dan peneri-
maan lain beru-
pa Sin$2.098.365 
dan US$937.900 
serta sejumlah 
Rp14.557.334.857.

Rafael menempat-
kan harta kekayaan 
yang patut diduga 
merupakan hasil tin-
dak pidana ke dalam 
penyedia jasa keuan-
gan. Ia juga membeli 
sejumlah aset berupa 
tanah dan bangunan, 
kendaraan roda dua 
dan empat, hingga 
perhiasan. (*)
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Beragam Inovasi Dihadirkan Untuk Gerakan ‘Perangi 
Sampah’ di Era Pj Walikota Baubau Dr Rasman Manafi

DALAM hal pen-
gelolaan sampah di 
Kota Baubau, Dinas 
Lingkungan Hidup 
(DLH) terus melaku-
kan upaya-upaya 
perbaikan yang salah 
satunya mengun-
dang Camat dan Lu-
rah dalam wilayah 
Kota Baubau untuk 
melakukan sinkro-
nisasi antara DLH 
dengan Camat ser-
ta Lurah dalam hal 
pengelolaan sampah 
di wilayah masing-
masing sebagaimana 
arahan dari Pj Wali 
Kota Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si.

Demikian di-
katakan Kadis DLH 
Kota Baubau Halfia 
Ketika ditemui di ru-
ang kerjanya Jumat 
(17/11/2023).

Menurut Halfia, 
sebagai wujud dari 
singkronisasi terse-
but pihaknya sudah 
melakukan perte-
muan dengan camat 
dan lurah di 8 keca-
matan yang dibagi 
dua pertemuan, yang 
pertama itu dilak-

DLH Baubau Diarahkan Sinkronisasi Pengelolaan Sampah
sanakan pada Kamis 
(9 /11/ 2023) yang 
dihadiri oleh camat 
dan lurah dari keca-
matan Bungi, Sora-
wolio, Lea-Lea dan 
Kecamatan Koka-
lukuna. Kemudian 
pertemuan kedua, 
Kamis  (16/11/2023) 
pihaknya mengun-
dang camat dan 
lurah dari ke-
c a m a t a n 
Wo l i o , 

M u r h u m , 
B a t u p o a r o , 
dan keca-
matan Be-
toambari.

 â€œIsi per-

temuan ini, saya 
ingin melakukan 
sinkronisasi antara 
dinas lingkungan 
hidup dan camat 

sert lurah ten-
tang pengelo-
laan sampah di 
wilayah mas-
ing-masing. Ini 
juga arahan dari 
pak pj Wali 

Kota agar 
daerah-

daerah yang jauh 
dari jangkauan mo-
bil dinas lingkun-
gan hidup bisa kita 
lakukan inovasi-
inovasi baru seperti 
misalnya pengelo-
laan sampah di kelu-
rahan sendiri. “Jadi 
di kelurahan sendiri 
itu arahan dari Wali 
Kota bisa kita pihak 
ketigakan atau dike-
lola oleh masyarakat 
sendiri terutama di 
lorong-lorong. Bisa 
s a j a  i n o v a s i 

dari ma-
syara-
k a t 
b i s a 
l e b i h 
b a i k 

dalam pen-
gelolaan un-

t u k 
didae-
rahnya 
sendiri 
k e m u -
dian sam-
pahnya 

dibawa ke jalan besar 
kemudian diangkut 
oleh dinas lingkun-
gan hidup,”ujarnya.

Halfia menambah-
kan, selain sinkro-
nisasi pengelolaan 
sampah di wilayah 
masing-masing juga 
pihaknya melakukan 
koordinasi dengan 
camat dan lurah ter-
kait jumlah tempat 
pembuangan sampah 
(TPS) yang ada dis-
etiap kelurahan baik 
yang aktif maupun 
tidak aktif.  Sebab, 
sesuai arahan dari PJ 
Wali Kota Baubau 
bahwa harus men-
goptimalkan setiap 
sampah agar jangan 
terlalu banyak se-
hingga Kota Baubau 
jangan terlihat terla-
lu kumuh. Tapi tetap 

juga bisa 
m e n -
g a n g -
k u t 
sampah 

yang dihasilkan oleh 
masyarakat. 

Pada kesempa-
tan pertemuan den-
gan camat dan lu-
rah tersebut, Halfia 
meminta partisipasi 
dari para lurah dan 

camat untuk men-
sosialisasikan jam 
pembuangan sampah 
dan jam pengangku-
tan sampah. Waktu 
pembuangan sam-
pah dimulai dari jam 
17:00 sampai jam 
04:00, sedangkan 
jam pengangkutan 
itu mulai dari jam 
04:00 sampai jam 
07:00 pagi. “Jadi ar-
mada kami itu men-
gangkut sampah dari 
jam 4 shubuh sampai 
jam 7 pagi. Nanti 
ada juga pengang-
kutan berikutnya 
siang hari dan sore 
hari. Tapi harapan 
kita pembuangan itu 
dilakukan dari jam 
5 sore sampai jam 
4 shubuh. Jadi Kota 
kita kelihatan bersih 
diposisi siang hari. 
Tidak ada sampah 
yang terbuang di 
TPS”. Tentunya ini 
butuh proses, kita 
berharap pengelo-
laan sampah ini ter-
koordinasikan den-
gan baik diseluruh 
aparatur pemerintah 
dan kita mensosia-
lisasikan kepada 
Masyarakat,â€ tu-
tupnya.(*)

BAUBAU, BP-
Arahan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP. 
M.Si tentang keber-
sihan kepada seluruh 
Camat dan Lurah se 
Kota Baubau disam-
but antusias Camat 
dan Lurah.

Beberapa lurah 
seperti Lurah Bone-
Bone, Lurah Ngan-
ganaumala, Lurah 
Lowu-Lowu dan ter-
anyar Lurah Lanto 
meluncurkan inovasi 
MANURU dalam 
hal kebersihan di 
wilayahnya .

Manuru atau sing-
katan  Masyarakat 
Sejahtera Lestari Ke-
lurahan Lanto dilun-
curkan

Pemerintah Kelurahan Lanto Luncurkan Inovasi 
Kebersihan Manuru

Rabu malam 
( 2 2 / 1 1 / 2 0 2 3 )  
berkolaborasi ber-
sama dengan Dinas 
PUPR  Kota Baubau 
dalam kegiatan pem-
bersihan selokan yang 
berada di area perto-
koan dan beberapa 
tempat yang ada di 
Kelurahan Lanto.

 Juga ada keterli-
batan warga lanto be-
serta RT dan RW dan 
staf kelurahan ikut 
dalam membersihkan 
wilayah Kelurahan 
Lanto terutama di area 
Laode Boha, Lingge-
Lingge dan beberapa 
tempat lain.

Menurut Lurah Iman 
SE, inovasi terkait 
kebersihan Manuru  
selain Pemerintah 
Kelurahan Lanto dan 

jajaran turun tangan 
membersihkan lang-
sung sampah dan selo-
kan juga  memberikan 
edukasi kepada warga 
sekitar  agar masyara-
kat tidak membuang 
sampah lagi di selokan 
serta menjaga keber-
sihan di area wilayah 
Kelurahan Lanto.

â€ Ditempat pem-
buangan sampah juga 
kita pasang spanduk 
agar Masyarakat mem-
buang sampah semba-
rang dan Masyarakat 
juga tahu jadwal pem-
buangan sampah,â€ 
ujarnya.

Ditambahkan, tu-
juan dari inovasi Ma-
nuru dalam rangka 
kebersihan kolaborasi 
dengan PUPR adalah 

melarang membuang 
sampah sembarangan 
dan wajib membuang 
sampah pada tempat-
nya yang sudah dibuat 
khusus untuk tempat 
pembuangan sampah 
agar tidak menim-
bulkan  penyakit dan 
bau yang tidak sedap 
di wilayah Kelurahan 
Lanto. 

Iman berharap den-
gan inovasi Manuru 
Masyarakat dapat 
memahami apa se-
benarnya tujuan dari 
kebersihan lingkun-
gan yang kemudian 
timbul kesadaran 
untuk tidak mem-
buang sampah sem-
barangan dan turut 
menjaga kebersihan 
masing-masing.(*)

BAUBAU, BP-
Inovasi Pekang-
kilo di Kelurahan 
Bone-Bone berhasil 
menunjukkan hasil 
positif dalam men-
gurangi sampah di 
beberapa titik pem-
buangan.

 Pemerintah setem-
pat gencar menso-
sialisasikan jadwal 
pengangkutan sam-
pah melalui spanduk 
berisi informasi Per-
da Kota Baubau No-
mor 6 Tahun 2009 
tentang pengelolaan 
kebersihan dan den-
da terkait.

 Armada truk pen-
gangkut sampah 
akan dilengkapi 
dengan pengeras su-
ara dan musik un-

Pekangkilo Bone-Bone Kurangi Sampah

tuk memberi tahu 
warga kapan truk 
sampah beroperasi, 
mendorong partisi-
pasi dalam menjaga 
kebersihan wilayah. 
Langkah ini sejalan 
dengan upaya men-
ciptakan lingkungan 

bersih dan bebas 
tumpukan sampah 
sesuai instruksi Pj. 
Wali Kota Baubau 
Dr Muh Rasman 
Manafi yang ingin 
menjadikan kota 
Baubau bersih dan 
nyaman.(*)

BAUBAU, BP-
Gerakan Masyarakat 
Peduli Lingkungan 
(Galampa) Nganga-
naumala yang meru-
pakan inovasi dari 
Pemerintah Kelura-
han dalam bidang 
menangani persoalan 
kebersihan lingkun-
gan termasuk sam-

Galampa Nganganaumala Kolaborasi 
PUPR  Bersihkan Kotamara

pah terus melakukan 
Gerakan kebersihan. 
Selasa (21/11/2023) 
berkolaborasi bersa-
ma Dinas PUPR Kota 
Baubau melakukan 
kegiatan pembersihan 
selokan yang berada 
di Kotamara. 

Selain itu, UMKM 
dan warga Nganga-

naumala ikut serta 
membantu member-
sihkan selokan kota-
mara yang merupakan 
selokan terhubung 
dengan Kelurahan Ka-
obula dengan panjang 
sekitar 413 meter dan 
menjadi tempat pem-
buangan sampah bagi 
masyarakat, para pen-


